

Rasenturnier Pforzheim

Montag, 27. Juli 2015

Gelungenes Zeltlager zum Abschluss der Sommerturniere

Luzia Mächtel

Das bereits zur Tradition gewordene Turnier mit Übernachtung bei der HSG Pforzheim war auch in diesem Jahr der Höhepunkt für die Kinder der E und D-Jugend des HV Bad Schönborn. Zu dem von Heike Merk wie immer bestens organisierten Zeltlager trafen sich die Kinder mit Begleitpersonen am Samstag den 25.7. bei der Schönbornhalle, um nach Pforzheim aufzubrechen. Nachdem man in der Goldstadt angekommen war, ging es dann auch gleich daran, die kleine Zeltstadt aufzubauen, was dann auch zügig vonstatten ging. Der Rest des Tages wurde dann ausgiebig zu Ballspielen jeglicher Art auf der perfekten Anlage genutzt. Auch nach der "Raubtierfütterung" um 20.00 Uhr war der Drang nach Bewegung und Spielen längst nicht gestillt, so dass es die Dunkelheit brauchte, um die Spielaktivitäten zu beenden. Nach einer ruhigen, allerdings auch kurzen Nacht wurden die Bälle schon lange vor dem Frühstück wieder Richtung Tor befördert. Das wieder von Ulrika organisierte und nach PF gebrachte Frühstück fand dann auch reißenden Absatz. Handball wurde dann auch noch gespielt und wir sahen tolle Spiele. Am Morgen kam zuerst die E-Jugend zu ihrem Turnier. Obwohl der ein oder andere doch noch müde aus dem Trikot schaute, sollten wir tolle Spiele sehen. Letztendlich reichte zu einem 3. Platz, der von den Kindern auch dementsprechend gefeiert wurde.

Noch etwas schwieriger gestaltete es sich für die D-Jugend. Auch hier sahen wir während der Gruppenphase tolle Spiele und wir konnten die Gruppe mit 7:1 Punkten für uns entscheiden. Allerdings mussten wir der am Nachmittag aufkommenden Hitze und des Schlafmangels etwas Tribut zollen, was dazu führte, dass wir am Schluss zwei knappe Niederlagen kassierten und das Turnier bei 10 teilnehmenden Teams auf Rang 4 beendeten.

Für beide Mannschaften ein tolles Ergebnis!

Nachdem alle Zelte wieder abgebaut waren, kamen alle am Sonntagabend wieder müde und abgekämpft in Bad Schönborn an.

Um ein solches Event zu bewerkstelligen, bedarf es vieler freiwilligen Hände. Der HV Bad -Schönborn bedankt sich deshalb bei allen die dazu beigetragen haben.

Besonders bei...

- Ulricka Weber für das leckere Frühstück am Sonntag,
- Uwe Lanz für die Bereitstellung des Essenszeltes
- sowie allen Helferinnen und Helfern.

Außerdem wünschen wir unserem leider verletzten Julian Weber gute Besserung!

Bereits heute möchte der HV auf sein diesjähriges E- und D- Jugendturnier am 19. und 20. September hinweisen, welches mit 18 Teams aus ganz Baden eine Rekordbeteiligung aufweist und wieder tollen Kindersport zu bieten hat.